



Madame la Présidente, Monsieur le Président,

Décès du Docteur Omar Alejandro Vergara (ARG, MH) OLY

C'est avec une grande tristesse que nous vous informons du décès du Dr Omar Alejandro Vergara (MH) OLY survenu le 28 juin 2018, dans sa ville natale de Rosario à l'âge de 75 ans.

Célèbre épéiste et fleurettiste, il avait été champion national, champion sud-américain et champion des Villes Jeux Panaméricains en individuel au Mexique en 1975. Il avait été olympien aux Jeux de la XIXe Olympiade de Mexico en 1968, de la XXe Olympiade à Munich en 1972 et de la XXIe Olympiade à Montréal en 1976.

Omar Vergara fut arbitre international de catégorie « A » aux trois armes.

Il avait également été membre des directoires techniques de nombreux Championnats du monde.

Il avait été Président de la Fédération argentine d'escrime de 1986 à 1990, de 1996 à 2000, de 2004 à 2008 et de 2012 à 2016.

Il avait également été Président de la Confédération Sud-Américaine d'escrime et Vice-Président de la Confédération panaméricaine.

De 2008 à 2012, il avait été membre du Comité exécutif de la FIE.

Il était membre de la Commission Juridique de la FIE depuis 1992.

Il était également membre permanent du Comité olympique argentin.

Lors du Congrès de la FIE en novembre 2017, il avait été nommé Membre d'honneur de la FIE. Animé par le seul souci de développer l'escrime, Omar Vergara n'a cessé de donner le meilleur de lui-même et toute son énergie à la cause de notre sport.

La FIE et l'escrime perdent un remarquable et talentueux expert. Mais avant tout, c'est la famille de l'escrime qui a perdu l'un de ses membres, un ami très cher qui était apprécié et respecté de tous.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à sa famille et ses amis, ainsi qu'à la Fédération argentine d'escrime et tenons à leur exprimer notre plus profonde sympathie en ces moments difficiles.

Alisher Usmanov
Président